

Spielbericht zum Spieltag 12 – Heimspiel gegen den VfB 07 Zöblitz - Poberschau

(Punktspiel)

Krasse Fehler bringen weitere Niederlage!

Es ist einfacher, eine Niederlage zu akzeptieren, wenn man gegen einen überlegenen Gegner verliert. Leider waren es wieder einmal schwerwiegende Fehler, die uns auf die Verliererstraße brachten.

Aufgrund weiterer Ausfälle in unserer Defensivabteilung (Martin „Merten“ Horn, Marcel „Grumbscher“ Wagler) gab es wieder Umstellungen in der Startelf. So begannen Ralf Lyra und Robin „Gerle“ Gerlach in der Viererkette und Ronny „Wayne“ Münzner unterstützte unsere Offensivabteilung.

Die Geschichte des Spieles ist schnell erzählt. Entgegen der letzten Partien hatten wir wieder einige Chancen, doch speziell in der ersten Hälfte waren wir nicht zwingend genug, um gerade die 100% - igen zu erarbeiten. Nach 5 Minuten zog Matthias „Teichi“ Teichmann einen Freistoß als Eingabe auf das Tor. Dem Schlussmann von Zöblitz rutschte der Ball durch die Hände, doch der Ball ging über das Tor. Nicht wenige sagten im Nachgang zu dieser Szene, dass der Ball auf unserer Seite sicherlich drin gewesen wäre. In der 8. Minute dann die Führung der Gäste, die bis dahin offensiv nicht stattfanden. Nach einem viel zu lang gespielten Pass durch unsere Abwehrreihe rutschte unser Keeper Benjamin Geissler aus und der nachgehende Angreifer Fiebig musste nur noch zum 0 – 1 einschieben. Nach dem Rückstand hatten wir weiterhin die größeren Spielanteile, waren dabei aber nicht zwingend genug. Zu viele Pässe in die Spitze waren ungenau und konnten leicht verteidigt werden. Dennoch kamen wir zu Chancen. So hatte Ronny Münzner in der 14. Minute am langen Pfosten eine gute Schussposition nach Eingabe von Kevin „Hutz“ Sieber. Doch der Schuss wurde gebloggt. In der 32. Minute wurde Florian „Flo“ Seidel an der Strafraumgrenze freigespielt, doch sein Schuss ging über den Kasten. Aber insgesamt war es zu wenig Bewegung ohne Ball und es fehlte die letzte Aggressivität, um so eine massive Abwehr in Verlegenheit zu bringen. In der Nachspielzeit der ersten Hälfte dann der nächste Lapsus. Ein eher harmloser Ball in unseren Strafraum wurde unterlaufen und trotz Überzahl am Ball konnten wir den Schuss von Schor auf unser Tor nicht unterbinden. Somit stand es in der 45. Minute 0 – 2 und es ging in die Kabinen.

Dem gesamten Verlauf der zweiten Hälfte bot sich den Zuschauern fast nur ein Bild. Die Halbzeitführung passte den Gästen sehr gut ins Konzept. Sie ließen nur Schor an der Mittellinie stehen und zogen sich mit dem Rest der Mannschaft bis zum eigenen Strafraum zurück. Unsere Mannschaft versuchte alles, um diesen Abwehrriegel zu knacken. Ein Spiel auf ein Tor, aber es war immer ein Zöblitzer Bein dazwischen. Es gab wie in der ersten Hälfte einige Strafraumaktionen und Möglichkeiten zum Abschluss, doch die Schüsse von Kevin Sieber, Ronny Münzner, Michael Graubner und Willy Freigang wurden entweder gebloggt oder verfehlten das Ziel. Die Gäste waren nun bei Kontersituationen gefährlich. Leider konnten wir auch bei den zahlreichen Standardsituationen heute keine Wirkung erzielen. So blieb es bis zum Schluss beim Halbzeitergebnis und wir gingen als enttäuschte Verlierer vom Platz.

Fazit: Auch wenn man am heutigen Tag nicht die beste Leistung gezeigt hat, muss man aus dieser Partie wenigstens einen Punkt mitnehmen. Bei allem Respekt gegenüber dem Gegner muss man sagen, dass Zöblitz als Spitzenteam dieser Liga absolut schlagbar war. Wir haben es leider nicht geschafft, dafür die notwendige Leistung ab zu rufen. Der absolute Wille zu punkten, ist am kommenden Wochenende beim Spitzenreiter in Burkardtsdorf notwendig.

Aufstellung: Benjamin Geissler, Robin Gerlach, Rico Weber, Michael Groß, Ralf Lyra, Julien Seidel (75`Willy Freigang), Michael Graubner, Matthias Teichmann, Kevin Sieber, Florian Seidel (65`Sebastian Horn), Ronny Münzner (65`Robin Gehlen)